



5月14日(水)発売「いいくらし」

音楽業界騒然
全面対決へ

「某雪の女王」との 全面対決が勃発!

今度こそ本当にiTunes 1位になりたい

しゃちほこ新聞

2014年
5月吉日



「いいくらし」JEP iTunes ダウンロードで
“店長サミット特製ステッカープレゼント”



5月14日(水)にリリースされるチームしゃちほこのニューシングル「いいくらし」が5月11日(日)よりiTunes Storeにて先行配信がスタートする。チームしゃちほこは昨年メジャーデビューシングル「首都移転計画」発売時にもiTunes 先行配信を行いチャート1位を目標したが、結果はORICONに敗れて総合チャート2位に。ところが、POPのチャートでは1位を記録し、さらになぜかメキシコのチャートでも1位を獲得するという予想外の展開となった。

今回は映画、サントラとも記録的な大ヒットを記録している某女王の対決が予想される。

CDリリースに先駆け、5月11日より全国盤に収録される6曲をiTunesにて先行配信。さらに11日当日、中野サンプラザホール公演でCD盤をダウンロード購入したことが確認できる携帯電話やPCの画面を提示すると、「店長サミット特製ステッカー」をもらえるダウンロードして店長サミットを盛り上げよう!

